

ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Sesión ordinaria Jueves 16 de mayo de 2024 (12:00 – 14:00)

Asistieron los profesores Fanni Muñoz (Decana), Gabriel Rodríguez (Jefe del Departamento Académico de Economía), David Sulmont, (Jefe del Departamento Académico de Ciencias Sociales), Rosa Alayza, Gisela Cánepa, Augusto Castro, Manuel Dammert, Mayte Dongo, José Carlos Silva y José Tavera; y los estudiantes Jorge Dongo, Gianluca Fiorini, Mauricio Jarufe, y Valeria Vidarte. Participaron también Carlos Cabrera, representante del Centro Federado de Ciencias Sociales y José Luis Rosales, Secretario Académico de la Facultad.

I. Agenda

- 1. Aprobación del acta de abril
- Cambios en concentración de género (quedó pendiente de la sesión pasada)
- 3. Protocolo trabajo de campo
- 4. Cambio plan de estudios Economía
- 5. Plan de mejora y acreditación Antropología
- 6. Presentación estudio 60 años FACCSS
- 7. Informe otras actividades 60 años FACCSS
 - a. Mural
 - b. Seminario Internacional

II. Desarrollo de la sesión

Aprobación del acta de abril

Los consejeros aprobaron por unanimidad el acta de abril



2. Cambios en concentración de género (quedó pendiente de la sesión pasada)

Los consejeros discutieron y aprobaron la propuesta de cambiar uno de los cursos de la concentración en género. Puntualmente, se trata del cambio del curso Teoría General de las Relaciones de Género (MEG601), obligatorio de la Maestría de Estudios de Género, por el curso Estudios de Género (1SOC16), curso obligatorio (campo temático) de la especialidad de Sociología. Ello pues los estudiantes de pregrado deben cumplir una serie de requisitos para llevar cursos en el posgrado, lo restringiría el acceso a esta concentración. Adicionalmente, el Consejo discutió sobre cambiar de código de este curso, de 1SOC a código CIS, en el horizonte de formalizar su carácter interdisciplinario. Se acordó solicitar a la especialidad de Sociología que evaluara esta posibilidad.

3. Protocolo trabajo de campo

El Consejo aprobó por unanimidad el documento de la Facultad: "Protocolo de cuidado y autocuidado para un trabajo de campo seguro".

4. Cambio plan de estudios Economía

El Consejo aprobó por unanimidad la propuesta de modificación del plan de estudios presentada por la carrera de Economía para el semestre 2024-2. Se trata de cambios para mejorar la gestión de la matrícula en relación con cursos de la carrera de Finanzas con alto interés de estudiantes de Economía.

5. Plan de mejora y acreditación de Antropología

El Consejo aprobó por unanimidad el Informe de Acreditación de la especialidad de Antropología, que incluye el plan de mejora presentado por la directora de carrera.



6. Presentación estudio 60 años FACCSS

El profesor a cargo presentó los avances en el estudio: "Pensar y transformar el Perú: Aportes desde las Ciencias Sociales". Los consejeros discutieron sobre los avances. Se sugirió al investigador revisar algunas de las categorías de agrupación de los estudios identificados. Asimismo se discutió sobre el carácter del estudio que incorpora diferentes tipos de documento producidos por los profesores de la Facultad.

7. Informe otras actividades por los 60 años FACCSS

a. Mural

La Decana informó que se ha diseñado y compartido con estudiantes, docentes y administrativos, una encuesta para conocer la opinión de la comunidad de ciencias sociales sobre el mural. Asimismo, que, a través de la coordinación de comunicaciones se desarrollará un concurso para poner un nombre al mural. Ello sumaría a uno de los objetivos de la elaboración de esta obra: fortalecer la identidad y la integración de los miembros de la Facultad.

b. Seminario Internacional

El Secretario Académico informó que el programa del evento elaborado junto con los directores de carrera se hizo llegar ya al Comité Académico nombrado por el Consejo de Facultad.

No habiendo otros puntos a tratar se levantó la sesión.